



Inspektion der anderen Art

Am 19.10.2018 fand der erste Drohnenflug zur Inspektion der Photovoltaikanlage am Dach vom Objekt 836 (Winterdiensthalle) statt.



Dies war ein **Testflug** in Kooperation mit Wien Energie, welche diese Art der Inspektion bereits erfolgreich bei der Zustandsüberprüfung von Schornsteinen, Dächern usw. durchführt.

Es ist angedacht, zukünftig verstärkt den Einsatz von Drohnen am Flughafen-Gelände in der Instandhaltung zu forcieren – selbstverständlich unter Einhaltung aller behördlichen Auflagen

und **unter Berücksichtigung aller Sicherheitsmaßnahmen**, die an einem so sensiblen Standort wie dem Flughafen Wien notwendig sind.

Natur am Airport

Es geht auch anders – ohne Pestizide, keine Verwendung von chemisch-synthetischen Düngemitteln oder Torfprodukten: Der Flughafen Wien ist von Landesrat Martin Eichtinger im Rahmen der Aktion „Natur im Garten“ für seine nachhaltige, ökologische Grünraumpflege ausgezeichnet worden (der Landside-Bereich des Flughafen-Areals verfügt über 180.000 m² Grünfläche, 1.100 Bäume und Sträucher im Ausmaß von mehr als drei Kilometern Länge). Übernommen wurde die Auszeichnung von Vorstand Dr. Günther Ofner, Bmstr. Ing. Friedrich Stemberger (SB-B/BF) und Heinz Wessely (SB-B/BFS).



Akrobatische Leistung!

Erneuerung HSP-Kabeln in der E-Zentrale

Instandhalten, Warten und schauen, dass alles gut funktioniert, dafür sorgt das VAT-Team rund um die Uhr! Das gilt auch für die Elektrozentrale. Dort wurden in den letzten Wochen im Auftrag der BFV Hochspannungskabel (HSP) erneuert.

Dennis Schütz, der im 4. Lehrjahr über großes Fachwissen verfügt, war wesentlicher Teil des Teams bei der Montage von 20-kV-Conex-Endverschlüssen. Und dabei war im engen Kabelboden unserer Elektrozentrale akrobatisches Geschick gefragt!

